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【諸戸 美紀 先生より】 
今日は、心に響く演奏をありがとうございました。 
 
一人一人がしっかりその曲と向き合い、練習をしてきたことがよく伝わりました。 
 
感動する経験をたくさんし、気持ちも成長した演奏をまた聴けることを願っております。 
 
 
 
【土屋 恵子 先生より】 
 皆さん、本日は大変お疲れ様でした。 
今日の日に向けて、たくさんのエネルギーを注いで練習に励んでみえた事が良く伝わる演
奏ばかりで思わず聴き入ってしまうような素晴らしい大会だったと思います。  
 
 エレクトーンという多様性のある楽器ゆえに、音楽のジャンルだけでなく、年齢やキャリ
アによっての課題や向き合い方は各々かと思いますが、コンクールという緊張感あるステー
ジで、このように立派に演奏できたことは次への大きなステップとなりますね。 
是非！これからもステージでの挑戦を続けていってください。そうして一年一年違う発見を
積み重ねる事で、賞だけにとらわれるのではなく、一年毎のご自身の成長を感じてその力を
大切に育みながら、永く音楽を続けていってくださることを心より願っております。  
 
今日は「父の日」…皆さんのステージでの演奏はお父様をはじめ、いつも支えてくださる大
切な方への最高のプレゼントになりましたね。  
 
たくさんの素敵な演奏と感動をありがとうございました。 


